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RI2650 地区 大和高田 RC（奈良県） 涌田 義昭 様 
恵庭 RC  日下 健三 様 

 
会長 井上 英幸 

例会が 2 週間空いてしまい、気が抜けておりました。 
涌田さん、奈良よりようこそお越しくださいました。そして

恵庭 RC の日下さん、時々お顔を拝見しホッとさせて頂い

ております。ありがとうございます。 
先日、町内会の敬老会が開催されました。敬老会はいっ

たいどのような経緯で誕生したのでしょうか？ 
お年寄りを大切にしよう！ということから「年寄りの日」が

誕生したわけですが、年寄りと言う言葉の響きは良くない

ですね。 
昭和 41 年に「敬老の日」として生まれ変わりました。お年

寄りから意見を聞いて、街づくり、村づくりに生かそうとい

うのが本来の「敬老の日」が誕生した趣旨だそうです。こ

のような国民の休日は世界に例がなく日本だけのようで

す。それだけ日本人はお年寄りを大切にして、お年寄りか

ら意見をいただくということを心情とした国民であると言え

ると思います。 
仏教の言葉で老・病・死、この 3 つの言葉は自ら選択する

ことができないのですね。必然的に年をとり病にかかるこ

とも自分で設定することができません。人の運命というも

のは必然的に年を重ねると、どうしても過ごさなくてはなら

ない時なのであります。日本古来の敬老の日についてあ

らためて勉強するところでありました。 
本日はクラブ協議会です。皆様のいろんな意見を聞きな

がら活動の方針、指針を決めて行きたいと思います。忌

憚のない意見をどんどん言っていただきたく、宜しくお願

い致します。 
 

 
大和高田 RC  涌田 義昭 様 

奈良県は大和高田から参りました。大阪から電車で 20～

30 分のところです。メンバーは 100 名を維持していました

が、現在 96 名になっています。うちのクラブの特徴は例

会場の各テーブルに必ず袈裟を着た人がいます。京都の 

有名な寺院の幹事長もいます。奈良独特の文化に根ざし

たクラブであるということでしょうか。また、ドクターも多い 

 
のです。街が狭いこともあり、12 時に仕事を終え昼食を

済ませて病院に戻るといった風にして、日々楽しくやって

おります。 
北海道にはゴルフの他、いろんなことで来られそうなので、

またお伺いしたく思います。奈良にお出での折りには大和

高田 RC の涌田をお訪ね下さい。お待ちしております。 
 

 
幹事 武田 伸也 

• 次年度（2009-2010）の会長ノミニー、副会長、副幹事、

会計を選出するに当たり、立候補及び推薦を受け付け

ます。10 月 21 日（火）午前 10 時までにクラブ事務局

付武田幹事宛へ、立候補者氏名・推薦者氏名・推薦人

氏名・立候補及び推薦理由を記して封書にてお届けく

ださい。 
• 我がクラブが平成 20 年度千歳市善行表彰を受けるこ

ととなりました。11 月 4 日に会長出席の下、贈呈式が

あります。 
• ガバナーより礼状受理。ご歓待ありがとう！ 
• 滝川 RC より、50 周年記念式典出席のお礼が届いて

います。 
• 千歳駅前郵便局長の佐々木俊哉会員より、開局 50 周

年祝賀会の出席に際しお礼状が届いています。 
 

 
 

白木松敏会員 J8 市民実行委員会の役員会と総会が 9
月 25 日に開催され、出席してまいりました。 
J8 サミットの最終報告がありました｡実施報告書を回覧し

ていますのでご覧ください｡また J8 サミットより我がクラブ

に感謝状を戴きました。井上会長、坂井会員と私にも個

人名で感謝状い戴きました｡ 

例会出席状況 （2008 年 10 月 7 日） 
会員数 35 名 
会員出席者数 24 名 
欠席者数（内：無断欠席） 11 （3）名 
出席率 （前回例会） 68.57（65.71）％ 
ゲスト・ビジター出席者数 2 名 
出席者数総計 26 名 
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ニコニコ BOX  

多賀 勲会員 プライベートのゴルフコンペで準優勝と特

別賞を戴きました。 
今井 章夫会員 今月は妻と娘の誕生日なのです。 
白木 松敏会員 J8 表彰式に出席してニコニコです。 
須藤 丈会員 9 月 24 日のライオンズクラブ例会に会長

代理で出席して参りました。 
井上 英幸会員 J8 表彰式に出席です。 
羽芝 涼一会員 私もです。 
坂井 治会員 わたしも出席でした。 
金山 徹会員 私も出席しました。 
 
 

 
本日のプログラム  

例会「クラブ協議会：千歳市補助金事業について」 
何故、千歳市が募集する補助金事業「特産品コンクール」

に申請したのか取り掛かったか？ 
まずは申請は済ませていますが、その中身は殆どノープ

ランであります。千歳市が説明する事業概略の説明の後、

我がクラブがその申請事業との関わり方等を論議して戴

きたいと思います。 
 

 
次回例会の案内 クラブ広報 武田 伸也 

次回例会は、10 月 14 日（火）、「ロータリー農園」につい

て奉仕プロジェクト委員会が担当し行います。 
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